
2 Pièces

49 m²

Réf. 85271438

395 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  oxford  :  dans  une  résidence  sécurisé  avec  piscine  et  parc

paysagé. Cet appartement 2 pièces en rez-de-chaussé d'environ 50 m²

avec  une  terrasse  de  12  m²  se  situe  dans  un  écrin  de  verdure.

l'appartement  avec  vue  jardin  se  compose  d'une  entré,  d'un  séjour,

d'une cuisine américaine équipé , d'une chambre et d'une salle d'eau.

Un  garage  complète  ce  bien.  Honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -

nombre  de  lots  dans  la  copropriété:  51  -  montant  moyen  de  la

quote-part  de  charges  courantes  2,200  €/an  -  montant  estimé  des

Dépenses  annuelles  d'énergie  pour  un  usage  standard,  établi  à  partir

des prix ...

Cannes  oxford:  in  a  secure  residence  with  a  pool  and  landscaped  park.  This  1

bedroom, ground-floor apartment of about 50 sqm with a 12 sqm terrace is set in

a  peaceful  green  environment.  The  apartment,  with  garden  views,  includes  an

entrance,  a  living  room,  an  open-plan  equipped  kitchen,  a  bedroom,  and  a

bathroom. A garage is also included. Agency fees payable by vendor - nombre de

lots  dans  la  copropriété:  51  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges

courantes 2,200 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour

un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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